
      

 

 

A la atención de la DG, Consejería y Presidente del Gobierno de Aragón. 

Nos dirigimos a ustedes con el fin de arrojar transparencia a la inversión de dinero 

público que se lleva a cabo en la empresa pública SARGA. Las cifras y las labores 

que son encomendadas por parte del Gobierno de Aragón que deberían de ser de 

libre acceso para cualquier ciudadano, no solo son de difícil acceso para los sindicatos 

que representan a los trabajadores en el seno de la propia SARGA, sino que estas 

cifras cambian de un momento a otro sin explicación aparente o se dan incompletas. 

Además, en no pocas ocasiones no se corresponden con la información que 

recogemos de otros departamentos o de la propia DG. 

Si bien el esfuerzo del Gobierno de Aragón en los últimos años que casi triplicó el 

presupuesto destinado a prevención y extinción de incendios es claro, también lo es 

la total ineficiencia de la gestión que SARGA lleva haciendo desde hace tiempo desde 

su gerencia. La empresa se ha dedicado a externalizar gran parte de las labores que 

con anterioridad realizaba con el personal existente y ha aumentado 

exponencialmente los costes de gestión, algo ciertamente difícil de explicar. Una 

ineficiencia económica que no solo tiene un impacto directo negativo en las 

condiciones laborales de los trabajadores, sino también en la cantidad de servicios 

que estos pueden ofrecer a la ciudadanía; algo que, además, viene acompañado de 

una total falta de transparencia en el manejo del dinero público. 

Por lo que nos dirigimos a ustedes para tener una reunión conjunta con el 

departamento, la dirección general adjunta de gestión forestal, gerencia de SARGA y 

la parte social de manera que podamos avanzar ante el aumento presupuestario de 

este ejercicio. De no ser posible esta reunión con la Dirección General, Consejería y 

la propia SARGA nos veremos en la obligación de trasladar la información que 

tenemos y la que falta a las Cortes de Aragón con el fin de que allí se lleve a cabo un 

control efectivo de la gestión del dinero de la empresa SARGA.  

Entendemos que el primer interesado en la eficiencia del dinero invertido es el propio 

Gobierno de Aragón, más aún dado el loable esfuerzo económico que ya hemos 

señalado, con lo que esperamos que no haya ningún problema en celebrar una 

reunión y las que fueran necesarias con la representación del Gobierno. Nuestra 

propuesta es la Dirección General, Consejería y SARGA, pero no tenemos problema 

alguno si consideran conveniente la participación de alguna otra Consejería u órgano 

de Gobierno para poder aclarar unas cuentas y una gestión que está haciendo que 



los esfuerzos económicos del propio Gobierno de Aragón queden en poca cosa 

efectiva o, en numerosas cuestiones, directamente en nada. 

Todo esto ya se lo hemos trasladado a la propia empresa SARGA, con lo que 

esperamos que ya se haya puesto en contacto con el Gobierno. De cualquier modo, 

consideramos que es nuestra obligación expresar la postura que mantenemos 

también de manera directa como Comité Intercentros de la empresa pública SARGA. 

Sin otro particular, 

Comité Intercentros Sarga. 


